

ありつけん会報

編集と発行 田原東部小学校同窓会 題字 白井 優(昭和15年卒)

印刷所 なつめ総業(有)

金治郎の立像は昭和の初期、柱、二宮金治郎の立像くらいの高さを伝えるにちがいない。・等々、他にも話は尽きません。ただかなかと言つ声がありまして。とりわけ金治郎の像が新元号のもとで、金治郎像は、進出、チヤレシジの大切さを語る人間が少しくなっています。しかし、時代に残つてゐることを、私は願います。

金治郎の立像は昭和の初期、柱、二宮金治郎の立像くらいの高さを伝えるにちがいない。・等々、他にも話は尽きません。ただし。とりわけ金治郎の像が新元号のもとで、金治郎像は、進出、チヤレシジの大切さを語る人間が少しくなっています。しかし、時代に残つてゐることを、私は願います。

金治郎の立像は昭和の初期、柱、二宮金治郎の立像くらいの高さを伝えるにちがいない。・等々、他にも話は尽きません。ただし。とりわけ金治郎の像が新元号のもとで、金治郎像は、進出、チヤレシジの大切さを語る人間が少しくなっています。しかし、時代に残つてゐることを、私は願います。



田原東部小学校長
山本哲男



同窓会長 白井 優
昭和三十四年卒

同級会にて

全国の小学校に設置が広まつたようですが、そのほとんどが、石像、もしくはコ

新たな時代に思つ

未来の人間は、全て機械になるといふ予測します。それは人間では思つてもしれません。しかし、便利に利用する道を進んでいったら、あるが「長く生きたい」「便利に生きたい」と今まで通りの欲求の道を進んでいったら、あるが「長く生きたい」が、人間のことでしょ。ある科学者は、遙かに超える像が待つてゐる

未来の人間は、全て機械になるといふ予測します。それは人間では思つてもしれません。しかし、便利に利用する道を進んでいったら、あるが「長く生きたい」「便利に生きたい」と今まで通りの欲求の道を進んでいったら、あるが「長く生きたい」が、人間のことでしょ。ある科学者は、遙かに超える像が待つてゐる

田原東部小学校区 H31.4.1現在

田原東部小学校の人口	
地区人口	児童数(R1.5.1)
島	2,069
436	130
山	618
618	89
熊川	182
182	36
川	753
753	5
相	39
やぐま台	39
合	299
計	4,058